

efectos de trienios que incrementarán el sueldo regulador de su pensión de viudedad, el tiempo que su esposo permaneció separado del servicio desde el 30 de noviembre de 1937 hasta el 30 de marzo de 1938 como consecuencia de expediente de depuración político-social, denegación presunta que por no aparecer totalmente ajustada al ordenamiento jurídico debemos revocar y revocamos en parte, declarando el derecho de la recurrente a que sea computado a tales efectos el tiempo transcurrido desde el 17 de septiembre de 1957 al 30 de marzo de 1938; condenando a la Administración a efectuar cuanto fuese necesario para la efectividad de tal derecho y absolviéndola del resto de las pretensiones deducidas en la demanda, todo ello sin expresa imposición de costas.

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos. Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 5 de octubre de 1974.

MARTÍNEZ ESTERUELAS

Ilmo. Sr. Director general de Personal.

21877 ORDEN de 7 de octubre de 1974 por la que se crea en la ciudad de Orihuela (Alicante) un Centro de Formación Profesional de Primero y Segundo Grados.

Ilmo. Sr.: En uso de las facultades conferidas en el artículo cuarto del Decreto 2862/1974, de 30 de agosto, por el que se crea en la ciudad de Orihuela (Alicante) un Centro de Formación Profesional de Primero y Segundo Grados, que desarrollará sus actividades en el edificio donde venía funcionando el Instituto Técnico de Enseñanza Media ahora extinguido.

Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Primero.—La Escuela de Formación Profesional de Primero y Segundo Grados de Orihuela comenzará su funcionamiento en el Curso Académico 1974-75 y en ella se impartirán las Enseñanzas de Primer Grado de Formación Profesional en las Ramas de «Construcción y Obras», Profesión «Albañilería», «Administrativo y Comercial», Profesión «Administrativa» y «Delineación», Profesión «Delineante».

Segundo.—La plantilla de profesorado correspondiente a dicho Centro será la siguiente:

- Un Profesor titular del Área Formativa Común.
- Un Profesor titular del Área de Ciencias Aplicadas.
- Un Profesor titular de Tecnología de Construcción y Obras.
- Un Profesor titular de Tecnología Administrativa y Comercial.
- Un Profesor titular de Tecnología de Delineación.
- Un Profesor titular de Idiomas.
- Un Profesor especial de Religión.
- Un Profesor especial de Formación Cívico Social y Política y Educación Físico-Deportiva.
- Un Maestro de taller de Construcción y Obras.
- Un Profesor de Prácticas Administrativas y Comercial (Maestro de Taller).
- Un Profesor de Prácticas de Delineación (Maestro de Taller).

Tercero.—La plantilla de Personal Administrativo estará constituida por un Oficial y un Auxiliar y la de Personal Subalterno, por tres Ordenanzas y tres Sirvientes de limpieza.

Cuarto.—Los gastos de toda clase que ocasione el funcionamiento de la Escuela de Formación Profesional de Primero y Segundo Grados de Orihuela, serán abonados con cargo al presupuesto del Patronato de Promoción de la Formación Profesional, sin perjuicio de las medidas que se adopten por la Dirección General del Departamento, en relación con el Personal Docente del extinguido Instituto Técnico, según lo dispuesto en el artículo 3.º del mencionado Decreto.

Quinto.—Se autoriza a la Dirección General de Formación Profesional y Extensión Educativa para adoptar las resoluciones que estime pertinentes a fin de que la nueva Escuela estatal pueda comenzar sus actividades en el próximo curso, así como cuantas medidas considere necesarias para su buena marcha.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I.

Madrid, 7 de octubre de 1974.

MARTÍNEZ ESTERUELAS

Ilmo. Sr. Director general de Formación Profesional y Extensión Educativa.

21878 ORDEN de 11 de octubre de 1974 por la que se determina la fecha de comienzo de las enseñanzas en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Córdoba.

Ilmo. Sr.: Creada por Decreto 2877/1974, de 19 de septiembre («Boletín Oficial del Estado» del 21), la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Córdoba, al amparo de lo establecido

en la disposición final cuarta de la Ley 22/1972, de 10 de mayo, por la que se aprobó el III Plan de Desarrollo Económico y Social, parece procedente determinar la fecha de comienzo de las enseñanzas en dicha Facultad.

En su virtud, este Ministerio, en uso de las atribuciones que le confiere el artículo 2.º del aludido Decreto, ha resuelto:

1.º La Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Córdoba impartirá en el año académico 1974-75 las enseñanzas correspondientes al primero y cuarto cursos de la Licenciatura.

2.º En el año académico 1975-76 impartirá además las correspondientes a los cursos segundo y quinto.

3.º En el año académico 1976-77 completará las enseñanzas correspondientes al primer ciclo.

4.º Se autoriza a la Dirección General de Universidades e Investigación para dictar las resoluciones precisas para el cumplimiento y desarrollo de lo dispuesto en la presente Orden.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 11 de octubre de 1974.

MARTÍNEZ ESTERUELAS

Ilmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.

21879 ORDEN de 11 de octubre de 1974 por la que se determina el comienzo de las enseñanzas en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Málaga.

Ilmo. Sr.: Creada por Decreto 2878/74, de 19 de septiembre («Boletín Oficial del Estado» del 21), la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Málaga, al amparo de lo establecido en la disposición final cuarta de la Ley 22/1972, de 10 de mayo, por la que se aprobó el III Plan de Desarrollo Económico y Social, parece procedente determinar la fecha de comienzo de las enseñanzas en dicha Facultad.

En su virtud, este Ministerio, en uso de las atribuciones que le confiere el artículo 2.º del aludido Decreto, ha resuelto:

1.º La Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Málaga impartirá en el año académico 1974-75 las enseñanzas correspondientes al primero y cuarto cursos de la Licenciatura.

2.º En el año académico 1975-76 impartirá además las correspondientes a los cursos segundo y quinto.

3.º En el año académico 1976-77 completará las enseñanzas correspondientes al primer ciclo.

4.º Se autoriza a la Dirección General de Universidades e Investigación para dictar las resoluciones precisas para el cumplimiento y desarrollo de lo dispuesto en la presente Orden.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 11 de octubre de 1974.

MARTÍNEZ ESTERUELAS

Ilmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.

21880 RESOLUCIÓN de la Real Academia Española por la que se anuncia concurso para la concesión del Premio Fastenrath.

La Real Academia Española, ateniéndose a lo estatuido en la Fundación del Premio Fastenrath, abre el concurso correspondiente el año 1974 con el tema: premio y condiciones siguientes:

Tema: Crítica histórica, biografía, historia general o particular, política, literaria, artística, de costumbres, etc.
Premio: 6.000 pesetas.

Los autores de las obras que se presenten al concurso han de ser españoles, y dichas obras han de haber sido publicadas dentro del periodo comprendido entre el 1 de enero de 1970 y el 31 de diciembre de 1974.

Los escritores que aspiren al premio lo solicitarán de la Academia, remitiendo tres o más ejemplares de la obra con que concurren.

También podrán hacer la petición los individuos de esta Real Academia o cualquier otra persona, respondiendo de que el autor premiado aceptará el premio en caso de que le fuere otorgado.

Las obras, acompañadas de las oportunas solicitudes, se recibirán en la Secretaría de esta Academia hasta las seis de la tarde del día 10 de enero de 1975.

No serán devueltas las obras, escritos o documentos que hayan presentado los concursantes.

Se otorgará el premio a la mejor obra, siempre que aventaje en mérito a las demás presentadas y lo tenga suficiente, a juicio de la Corporación, para lograr la recompensa.

Ningún autor premiado podrá serlo nuevamente antes de un plazo de cinco años ni en dos concursos sucesivos en el mismo género literario.

El autor premiado, cuando en los ejemplares de la obra haga mención del premio, señalará el concurso en que lo obtuvo, y no podrá incluir en el volumen ningún otro texto. En ulteriores ediciones, no podrá hacer tal mención sino con el permiso que la Academia de con previo examen del impreso.

Los individuos de número de esta Academia no concurrirán a este certamen.

Madrid, 17 de octubre de 1974.—El Secretario, Alonso Zamora Vicente.—7.784-E.

MINISTERIO DE INDUSTRIA

21881

DECRETO 3012/1974, de 10 de octubre, por el que se declara urgente la ocupación de los bienes y derechos afectados por la instalación de oleoductos entre la refinería de Somorrostro, de «Refinería de Petróleos del Norte, S. A.» (PETRONOR), y el espigón de Punta Lucero, en el Superpuerto de Bilbao.

El artículo tercero, párrafo II, del Decreto dos mil ciento treinta y dos/mil novecientos sesenta y ocho, de catorce de septiembre, por el que se resolvió el concurso para la instalación y explotación de una refinería de petróleo en la provincia de Vizcaya, establecía que a la Empresa adjudicataria se le otorgarían, en su caso, y al amparo del artículo veinticinco, apartado cuatro, de la Ley ciento noventa y cuatro/mil novecientos sesenta y tres, de veintiocho de diciembre, los beneficios de expropiación forzosa y urgente ocupación de terrenos necesarios para refinería, así como para vías de acceso, conducciones de agua y energía eléctrica, oleoductos y demás instalaciones accesorias a la misma.

A petición de la Empresa adjudicataria de dicho concurso, «Refinerías de Petróleos del Norte, Sociedad Anónima» (PETRONOR), y de conformidad con lo dispuesto en el artículo diez de la Ley de Expropiación Forzosa se solicitó, en su momento la declaración de utilidad pública para la instalación del oleoducto que le era necesario a dicha Empresa entre la Refinería de Somorrostro y el Espigón de Punta Lucero, en el Superpuerto de Bilbao, declaración que tuvo lugar por Decreto tres mil setecientos veintisiete/mil novecientos setenta y tres, de tres de diciembre.

Declarada la utilidad pública, PETRONOR ha solicitado el beneficio de expropiación y la urgente ocupación de los terrenos y bienes necesarios para la imposición de servidumbre forzosa sobre los mismos, para la instalación del mencionado oleoducto, autorizado por la Dirección General de la Energía en Resolución de seis de mayo de mil novecientos setenta y cuatro; justificándose la aplicación del procedimiento excepcional de urgencia en la perentoriedad de los plazos señalados para la ejecución de la obra en la mencionada Resolución de la Dirección General de la Energía.

El expediente ha sido tramitado de conformidad con lo dispuesto en la Ley de Expropiación Forzosa y el Reglamento para su aplicación; habiéndose producido, durante el correspondiente período de información pública, determinadas alegaciones por diferentes titulares de los bienes y derechos afectados por las instalaciones, de las cuales tan solo han sido recogidas las formuladas por la Delegación de Hacienda en la provincia de Vizcaya, correspondiente a finca situada en el Ayuntamiento de Abanto y Ciérvana.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Industria y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintisiete de septiembre de mil novecientos setenta y cuatro,

DISPONGO:

Artículo primero.—De conformidad con lo establecido en el apartado cuarto del artículo veinticinco de la Ley ciento noventa y cuatro/mil novecientos sesenta y tres, de veintiocho de diciembre, y en el artículo tercero, apartado II, del Decreto dos mil ciento treinta y dos/mil novecientos sesenta y ocho, de catorce de septiembre, y a los efectos previstos en el artículo cincuenta y dos de la Ley de Expropiación Forzosa, se declara urgente la ocupación de los terrenos y bienes necesarios para la imposición de servidumbre forzosa sobre los mismos y ejecución de las obras correspondientes, para la instalación del oleoducto comprendido en los términos municipales de Musques, Abanto y Ciérvana, y que aparecen descritos en la relación que consta en el expediente tramitado para su expropiación, que fué incluida en el anuncio que, para información pública, se insertó en el «Boletín Oficial del Estado» número ciento sesenta y tres, de nueve de julio de mil novecientos setenta y tres, y en el «Boletín Oficial de la Provincia de Vizcaya» de cuatro de julio del propio año, de cuya relación que-

dan excluidas las fincas descritas a los números tres, cuatro y seis de las a ocupar en el término de Abanto y Ciérvana.

Artículo segundo.—Los beneficios concedidos por el presente Decreto deberán acomodarse a las condiciones siguientes:

a) La servidumbre que se impone afectará a una franja de terreno de veinte metros de ancho, por cuyo eje, enterradas, discurrirán siete tuberías de crudo de petróleo y productos, a una profundidad mínima de un metro, con los elementos y accesorios que requieran las mismas.

b) Prohibición de efectuar trabajos de arada, cava u otros análogos a una profundidad superior a cincuenta centímetros de la franja de terreno de veinte metros a que se refiere el apartado a).

c) Prohibición de plantar árboles o arbustos de tallo alto a una distancia menor de tres metros, a contar desde la franja de veinte metros a que se refiere el apartado a), a uno y otro lado de la misma.

d) Prohibición de construir alcantarillas a una distancia inferior a tres metros, a contar desde la franja de veinte metros a que se refiere el apartado a), a uno y otro lado de la misma.

e) Prohibición de levantar edificios o construcciones de cualquier tipo, aunque tengan carácter temporal o provisional, en la franja de veinte metros a que se refiere el apartado a).

f) Ocupación temporal durante el período de ejecución de las obras de una franja o pista, donde se hará desaparecer todo obstáculo, cuya anchura máxima será de ocho y medio metros a la derecha y tres y medio metros a la izquierda, considerada en el sentido refinería Espigón Punta Lucero, a contar desde la franja de veinte metros a que se refiere el apartado a), a uno y otro lado, respectivamente, de la misma.

g) Libre acceso a las instalaciones de los oleoductos, del personal y de los elementos necesarios para poder vigilar, mantener y reparar o renovar dichas instalaciones, con pago de los daños que se ocasionen en cada caso.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a diez de octubre de mil novecientos setenta y cuatro.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Industria,
ALFREDO SANTOS BLANCO

21882

RESOLUCION de la Dirección General de la Energía por la que se autoriza industria de suministro de agua potable a Fornalutx (Balears).

Vista la solicitud presentada por el Ayuntamiento de Fornalutx;

Teniendo en cuenta el informe favorable emitido por la Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Baleares.

Esta Dirección General, de acuerdo con lo dispuesto en los Decretos 1775/1967, de 22 de julio, y 2072/1968, de 27 de julio, ha resuelto autorizar las instalaciones de suministro de agua a Fornalutx, con arreglo a las condiciones siguientes:

1.ª La autorización que se otorga al Ayuntamiento de Fornalutx es intransferible, salvo autorización expresa de esta Dirección General, y en ningún caso podrá ser enajenada con independencia de las instalaciones a que se refiere.

2.ª Las instalaciones habrán de ajustarse a las características siguientes:

a) Capacidad aproximada de suministro anual: 40.515 metros cúbicos.

b) Descripción de las instalaciones: De un depósito regulador parte una conducción formada por 300 metros de tubería de fibrocemento, de 100 milímetros de diámetro. La red de distribución mide 1.172 metros y está constituida por tubería de 50 milímetros de diámetro.

c) Valor de las instalaciones: 1.100.000 pesetas.

3.ª Para introducir modificaciones en las instalaciones que afecten a la condición 2.ª será necesario obtener autorización de esta Dirección General.

4.ª Se faculta a esa Delegación Provincial para aprobar las condiciones concretas de aplicación e introducir las modificaciones de detalle que pudieran ser convenientes.

5.ª Las condiciones sanitarias y de potabilidad del agua destinada a suministro doméstico habrán de ajustarse a las normas y disposiciones en vigor sobre esta materia.

6.ª La Administración se reserva el derecho de dejar sin efecto esta autorización en el momento en que se demuestre el incumplimiento de las condiciones impuestas, por la inexactitud de los datos suministrados u otra causa excepcional que lo justifique.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 19 de septiembre de 1974.—El Director general, José Luis Díaz Fernández.

Sr. Delegado provincial del Ministerio de Industria en Baleares.